

国際ロータリー会長
李 東建
地区ガバナー
馬場 信彦
北クラブ会長
石川 友意
幹事
米山キクエ
SAA
外山 裕一

三条北ロータリークラブ週報

例会日 2009. 2. 3 計 No.1071 当年 No.28



夢をかたちに

例会日:火曜日 12:30 ~ 13:30
例会場:三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114
事務局:三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内
TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488
ホームページ:<http://www.sanjo-nrc.org>
メールアドレス:north@sanjo-nrc.org

本日の出席:68名中38名

先々週の出席率:

68名中52名76.47%
(前年同期77.16%)

先週のメークアップ:(敬称略)

1月28日IM打ち合わせ

米山忠俊、斎藤 正

石川勝行、石川 友意

山中 正

2月 2日三条南RCへ

梨木建夫

本日のゲスト:RI第2560地区

国際奉仕委員長 立川龍雄様

(新潟東RC)

オブザーバー:石川一昭様

本日の行事:「世界理解月間」

卓話「世界のロータリー」



2009-2010年度
RIテーマ

本日のメニュー: 879Kcal

ベーコンと玉葱ジャガイモ

人参のスープ 104

海老とツナのサラダ 116

片ロースのパン粉焼き

ガーリックソース 326

ライス 168

プリン 165

会長挨拶

石川友意会長



先々週は4RC合同例会、先週は新年例会でございましたので、この会場はたいへん久しぶりに感じます。本日は2月3日の節分でございます。本成寺で節分行事があり、我クラブからも大勢そちらにいかれた方がいらっしゃいますので、本日の出席は少なめの様な気がいたします。先週の新年会はいつもの様にたいへん盛り上がり楽しい会になりました。高森委員長さん、本当にありがとうございました。1905年2月23日はロータリーの創始者ポール・ハリスが友人と4人でシカゴで初めて会合を開いた日で創立記念日となっております。それに因み2月は世界理解月間に指定されています。本日は第2560地区国際奉仕委員長の立川委員長様よりお越しいただいております。後程ご講話をいただきロータリーの世界貢献の一担をお聞きし勉強させていただきたいと思っております。今年度の季東建RI会長の「夢をかたちに」というテーマのもと、子供達の死亡率を減らし、そしてその子供達に将来の夢を与えようという取り組みをはじめとして、ロータリーは様々な活動を世界平和の為にしております。そしてそれは私達一人一人のロータリアンの善意の寄附で成りたっております。会員の皆様方におかれましては、どうか本日のご講話で更に理解を深めていただきまして、これからも何卒ご協力をよろしくお願い申し上げます。



幹事報告

米山キクエ幹事

- ・馬場ガバナーより 「ロータリーの友」セミナー開催のご案内
日時 2009年3月28日(土) 12:00～
会場 ハミングプラザビップ
- ・三条ライオンズクラブより 結成50周年記念大会のご案内
日時 2009年5月6日(水) 12:30～
会場 ハミングプラザビップ
- ・青空福祉会より 「ふるさとをください」上映会の後援依頼について
期日 平成21年3月15日(日) 10:00～
会場 三条市総合福祉センター
- ・米山記念奨学会より 確定申告用領収証送付の件 昨年中の寄付金額の領収証となります。
- ・熊平雅人(東京RC会員)より 抜萃のつづり68送付の件

第8回理事会

開催日:平成21年2月3日(火) 11:30～12:30

開催場所:三条ロイヤルホテル 出席者数13/13(内委任状3)

出席者:石川(友) 石川(勝) 米山(キ) 山中 佐藤(義) 外山(裕)

齋藤(正) 岡田(健) 澗岡 高森 星野 西村 早川 オブザーバー坂内

- 協議事項:
1. 4RC合同例会・新年会決算報告 承認
 2. トキめき国体協賛の件 承認
4RC合同で運動会用テント寄贈(1RC約4万円位)
 3. 職場例会企画案の件 承認
2/24(火)タツミ様にて
 4. 3、4月プログラム変更の件 承認
 5. 「食育講演会」の件 承認
2/5～整理券配布 ポスターを各会員から掲示して貰う
 6. 青空福祉会「上映会」後援依頼の件 承認
1万円協賛する(他RCと同様)
 7. 休会届けの件(佐藤啓策会員) 承認
 8. IM日程の件(9/12開催) 承認
 9. 新会員メイクアップの件 承認
- 米山AGが第4分区内RC訪問時に同行

ニコニコBOX:3日現在累計683,000円

立川龍雄君(地区国際奉仕委員長)世界理解月間に三条北RCの例会に卓話、出来ますことあり
がとうございます。今後も国際奉仕活動宜しく願います。

石川 友意君 立川国際奉仕委員長、本日はありがとうございます。
オブザーバーの石川一昭さんを歓迎して!!

大野 新吉君 本日は世界理解月間で地区国際奉仕委員長の立川さんよりご講話にご来席下さ
いまして誠にありがとうございます。又本日は新入会員予定者として石川さんよ
りご出席いただきました。どうぞ我々北ロータリークラブの一員として共に長い
人生をエンジョイしていただきたいと切に希望します。

米山 忠俊君 今日は節分です。福は内、鬼は外、今年も良い年でありますよう。
本日は石川様よくいらっしゃいました。北クラブ入会をぜひお願いします。

齊藤 興一君 石川一昭様、今日のご苦労さまです。北ロータリーの例会を体験して是非入会されることを願います。

堀川 正幸君 節分や 豆が足りぬぞ 鬼だらけ！

馬場直次郎君 今日は節分会、本成寺さんでは鬼踊りで大賑わいのことと思います。まさしく景気を繁栄して「鬼は外、福は内」と大きな声で叫びたい心境のこの頃です。

中條 耕二君 ようこそおいで下さいました。新潟東RCの立川委員長さん心から歓迎いたします。

斎藤 正君 地区立川国際奉仕委員長、新潟からお越し頂きありがとうございます。卓話宜しくお願ひ申しあげます。

落合 益夫君 BOXに協力

加藤 實君 ニコニコBOXを宜しく

* 1月のコメント賞はピックアップした方が全員欠席でしたので該当者なしといたします。

米山奨学BOX

山崎 勲君 米山記念奨学会に協力いたします。

本間建雄美君 立川龍雄様 ご講話ありがとうございます。

山本 賢君 立川国際奉仕委員長、来条を歓迎します。ご講話ありがとうございます。
米山記念奨学会に更なる協力を。

本日の行事

「世界理解月間」 卓話「世界のロータリー」

第2560地区国際奉仕委員長 立川龍雄様
(新潟東RC)



私は新潟東ロータリーに所属しております、新潟東ロータリーは昨年50周年を迎えました。私も30年所属いたしております。3年ほど

前までは110名居りました現在は60名を切っています。転勤族が多いのですが、最近一部上場の企業の支店長さんでも入会できないと言うような厳しい状況です。中條ガバナーの時に会員増強を言われましたが、うちのクラブは現状維持がやっとだとお話したように覚えています。

こちらのクラブは今日の石川さんがお入りに

なると70名と言うことだそうで本当におめでとございます。こちらのクラブには女性会員が居られますが、今RIでは女性会員のいないクラブはロータリークラブではないと言うほど厳しくまた、女性のいないクラブは半端なクラブだとも言っています。こちらのクラブは素晴らしいクラブだと感じております。内のクラブには女性がおられません。これからは女性を入れないことには会員増強はムリだと思います。

「世界理解月間」ですが私は今まで世界の50クラブほどを訪問しましたがその感想をお話したいと思います。

新潟東RCも韓国に姉妹クラブがありますが

韓国は男女別々のクラブです。3年ほど前にGSEのチームリーダーとして韓国へ行きましたが、ガバナー事務所はビルを買い取って永久にそこがガバナー事務所です。事務局員もそのままですから、ガバナーがスタッフとそこに行っ行って行きます。ですからガバナー事務所予算も500～600万円でガバナーの負担が多い。今年度は韓国始まって以来のRI会長ですが、韓国内でRI会長の座をめざして激しい戦いが合ったようです。韓国ではロータリークラブ会員はステータスになっています。ですからRI会長とはすごい名誉なことです。自分の財産をなげうってでも会長になりたいというくらいです。

「2月は世界理解月間です。平和のために好意と理解の重要性に目を向ける時です・・・私たちの国際的な親睦が、私たち全てがより平和な明日を築く助けとなるからです」と李会長は言っています。

地区やクラブ同志でマッチンググラウンドをやっています。当地区でも韓国、タイ他何カ所かやっていますが国際奉仕委員会が窓口となって実際に資金を出すのはロータリー財団です。姉妹や友好を結んでいるクラブとその地区を巻き込む事が無駄の排除に繋がる様です。この地区には20クラブが姉妹、友好クラブを結んでいます。

高校生の1年交換プログラムがありますが最近申し込み数が少なくなっています。然しこの事業のために皆さんの年会費から1人2,000円づつ徴収させていただいていますので、有効に使うためにも原点に戻って考えようと努力しています。

皆さんの子弟やお孫さんで行かせたいという方は是非ご連絡下さい。

研究グループ交換(GSE)を昨年3年ぶりに行いました。皆さんの年会費のなかから1,000円づつ頂いてお金が貯まると実施するのですが。

GSEの地区委員長をやっていたので段取り

と受け入れをやるだけの筈でしたが急遽チームリーダーとしてアメリカのアリゾナ州へ同行する事になりました。

アリゾナは何もない、あるのは刑務所とゴルフ場です。昼間40℃です。ゴルフをするにしても夕方からです。

ホームステイで30日間いました。69歳の私には針のムシロでした。

チームメンバーの中に歯を悪くした人が居ましたが、歯の治療には海外傷害保険は出ません。アメリカでは医療費はとにかく高いです。アメリカはモーニングクラブが多く朝6時から例会をやって仕事に行く。30日間に15クラブに出席しました。日本ではGSEのメンバーに通訳を付けますが、アメリカではそんなに親切ではありません。

アリゾナはゴルフ場のレストランでの例会が多く15クラブの内7クラブがゴルフ場でした。朝6時～の例会が終わってからゴルフをする会員が多くショートホールで芝生の上に石灰で丸い円を描きそこに入らないとペナルティーでロータリー財団に寄付です。

インディアン居留地で交流してきました。インディアンは牧場、カジノを経営していますがロータリアンにインディアンはいません誘いません。アメリカの悪いところだと思います。

ボーイング社は軍事産業です。アパッチという軍事ヘリコプターを造っています。

アパッチクラブというボーイング社内管理職だけでロータリークラブを作っています。そこへ訪問してきました。日本の自衛隊が120億で買うアパッチというヘリコプターは原価12億くらいです。

30分では時間が足りないようでしたがまとまらない話をご静聴いただきありがとうございました。



人の寿命の尊さ

笹原 壮玄

最近、日本は世界の長寿国と云われて、日本人はみんな長生きになったと思っています。昔、長寿者は居なかったのでしょうか？40歳、50歳でみんな死んで逝ったのでしょうか？

そんなことはありません。長生きは確かに増加していますが、昔も少数ですが、70歳、80歳の寿命の人もいたのです。現代の長生きは数のマジックで平均寿命が上がっただけだったのです。しかし、私のお寺でも亡くられる人は90歳以上から40歳代まであり、若い人もおられます。

その時に皆さんはどう思っているのかと云うと、介護が良かった、家族や親族の思いが良かった、病気の発見が早かった、医療技術が高かった。

短命の時はその逆に思うのです。科学技術に洗脳せられた私たちは寿命もすべて医療がなしえた命だと思っているように思えます。そんな思いは一部だと思います。私はいつも、こんな事を言っています。

- ☆ 70歳までは本人の精進、努力で！
- ☆ 70歳から80歳は家族の支え！
- ☆ 80歳から90歳は医療の技術！
- ☆ 90歳以上は人為の外である！（仏天の加護。人の徳）

本当は、寿命とは人格だと私は思っています。だから、若くて死ぬのは遺族には言えないが、やっぱり本人が悪い、自殺などはもってのほか、

寂静さんがある週刊誌でレンタン自殺願望の青年の相談に、瀬戸内さんの師匠で毒舌家の今 東光の口を代りてこう云っている。

『このゴクつぶしのド阿呆目！そんなに死にたきゃ、さっさと死んじまえ！テメエなんか一匹、二匹、消えたって、日本も世界も屁でもないぞ。』

大体、テメエ、何さまと思いがあってるんだ、親に産んでもらって、食わせてもらって、このバチ当たりめ！死にたけりゃ、一人でさっさと死ね。友達を誘って、レンタン自殺なんて最低、後の始末だって、金がかかるし、それは国民の税金を使ってるんだ。

世界には何もしないのに、爆弾で殺されたり、飯が満足に食べなくて栄養失調になったり、学校に行けない可愛そうな子たちがうんといるんだ、恥を知れ！』

ある坊さんが幾つで死んでも天命だと言っていたが、40、50、60歳代の死が目に入るようですが、それは不養生死だと言いたい。

逆に90歳以上は仏天のご加護と本人の徳(トク)のなせる業だと思います。

それがたとい家族の介護であったり、医療の技術であったり、発見が早かったりしても、本当は本人の徳がそうさせたとその人の徳を称えたい！

孔子の言葉で

【知者は水を楽(この)み、仁者は山を楽(この)む……。知者は楽しみ、仁者は壽(いのちなが)し……】と、即ち、「天命を全うするには、徳を持ってす」である。



2月の行事予定



日	月	火	水	木	金	土
8	9	10	11	12	13	14
	三条南RC 世界理解月間 三条RC国際 奉仕委員長 佐野勝榮様	三条北RC 卓話 新田亜美会員	建国記念の日	三条東RC 新年会 燕RC 会員卓話 加茂RC 中條PG卓話	吉田RC 通常例会	米山セミナー
15	16	17	18	19	20	21
	三条南RC 卓話 坂井栄作会員	三条北RC 卓話 武田恒夫会員	三条RC RI創立記念日 中村会長担当	三条東RC 会員卓話 燕RC 夜例会 加茂RC 会員卓話	吉田RC 夜例会	
22	23	24	25	26	27	28
財団セミナー	三条南RC RI創立記念日 吉井会長担当	三条北RC 職場例会 (株)タツミ様	三条RC 会員卓話	三条東RC 外部卓話 燕RC 会員卓話 加茂RC 外部卓話	吉田RC 通常例会	

★上記以外RC 火曜日 田上あじさい・分水 水曜日 巻 木曜日 見附

記帳受付

お知らせ

5日(木) 加茂RC (加茂市産業センター)
 12日(木) 三条東RC (三条ロイヤルホテル)
 17日(火) 分水RC (新潟大栄信用組合本店)
 19日(木) 燕RC (燕三条ワシントンホテル)
 20日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)
 24日(火) 三条北RC (三条ロイヤルホテル)

委員会報告



職業奉仕: 2/24 (株) タツミさんで職場例会を開催します。多数の参加をお願いいたします。皆さんの企業の社是・社訓を一覧出来るように作成します。ご協力をお願いします。



社会奉仕: 3/14 (土) 食育講演会を社会奉仕事業として開催します。皆様のご協力をお願いいたします。又、ポスターをお持ち帰りいただき掲示して広報にもご協力下さい。